

L'UNION MEDICALE DU CANADA.

Revue Medico-chirurgicale paraissant tous les mois.

Rédacteur en Chef: }
J. P. ROTTOT, M. D.

Assistant-Rédacteurs: }
A DAGENAIS, M. D.
L. J. P. DESROSIERS, M. D.
GEO. GRENIER, M. D.

Vol. II.

FEVRIER 1873.

No. 2.

L'Étude sur l'Anatomie.

Personne ne conteste aujourd'hui la nécessité pour le médecin de se livrer aux dissections cadavériques pour acquérir les connaissances nécessaires à la pratique de sa profession. L'on ne fait plus brûler ceux qui osent mettre le scalpel sur le corps humain. Le principe est maintenant accordé par tout le monde. Il n'en fut pas toujours ainsi.

L'histoire nous apprend que Démocrite, disciple de Pythagore, fut un des premiers à se livrer à l'étude de l'anatomie comparée et l'on dit même qu'il s'éleva assez au-dessus des préjugés de son siècle pour oser pratiquer des dissections sur le corps humain. Hippocrate lui-même discute la convenance de cette pratique et décide dans la négative. Aussi, ses connaissances anatomiques étaient-elles très-imparfaites.

Erasistrate et Hérophile, de l'école d'Alexandrie, furent les premiers, quelques centaines d'années avant l'ère chrétienne, qui pratiquèrent des dissections sur des cadavres humains. Le gouvernement leur accordait alors les corps des criminels. Aussi, leurs travaux profitèrent-ils beaucoup à la science